



INVITATION

L'UR-MN (Union Rationaliste – Métropole Nord) a le plaisir de vous inviter

Le jeudi 17 mars de 18H à 21H,
à la MDA, salle de la chapelle,

Pour la présentation d'un reportage que ses membres ont réalisé en partenariat
avec élèves, professeurs, associations.....

sur le thème des stéréotypes.

Ce reportage est intitulé :

« Penser librement , est-ce si simple ? »

Penser librement, c'est aussi prendre conscience des images stéréotypées, des
idées préconçues, qui nous appartiennent, qui font partie de nous.

Ce n'est pas toujours simple, et pourtant !...

Elles sont à l'origine de nombreuses discriminations, injustices, etc.

Il sera suivi d'un débat sur des questions développées autour de ce travail :

- *Quel est le rôle de l'éducation ?... entre conditionnement et éducation, faire la différence.*
- *Quel est le rôle de l'adulte: créer des situations « neutres » débarrassées de stéréotypes ? ou les analyser pour les comprendre et les démonter ?*
- *Quel est le rôle de militants ?
Il nous faut apprendre à se dégager (nous dégager) de ces croyances, de ces « habitudes » non contrôlées, non analysées, pour construire notre propre liberté de penser : Quel peut être notre rôle de militants ?*

Nous vous y invitons nombreux.